

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir dengan judul “Pengembangan *Backend* Dalam Migrasi Aplikasi Monolitik Ke *Microservice* Menggunakan Metode *Iterative Incremental Development* Pada Modul Pendaftaran dan Penjadwalan SOFI”. Laporan ini disusun guna memenuhi persyaratan kelulusan mata kuliah Tugas Akhir di Program Studi Strata 1 Sistem Informasi Universitas Telkom. Dalam penyusunan laporan Tugas Akhir ini tentunya saya mendapatkan pengetahuan dan dukungan dari beberapa pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kepada Bapak dan Ibu yang telah memberikan segala dukungan, semangat, doa serta telah mendidik dan membesarkan sampai detik ini. Menjadi suatu kebanggaan memiliki kedua orang tua yang mendukung segala keputusan anaknya di segala kondisi. Terima kasih Bapak dan Ibu telah membuktikan bahwa anak dari yang awalnya pedagang kaki lima bisa jadi sarjana.
2. Bapak Ekky Novriza Alam, S. Kom., M.T selaku dosen pembimbing 1 yang telah memberikan telah memberi arahan dan waktunya dari awal pengerjaan sampai akhir dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
3. Ibu Dr. Tien Fabrianti Kusumasari, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan arahan dan waktunya dari awal pengerjaan sampai akhir dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Kepada seseorang yang tidak kalah penting, Ratu Andri Yuliani. Terima kasih telah menjadi bagian dari hidup serta menjadi rumah kedua bagi penulis. Terima kasih atas kontribusi secara tidak langsung pada penelitian kali ini, baik berupa waktu, dukungan serta mendengarkan keluh kesah penulis selama proses penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Teman teman dekat sekaligus keluarga kos “Wisma Purnama”, yang telah mendukung membantu serta menyemangati baik secara moril dan materil selama masa perkuliahan penulis. Terima kasih telah menemani penulis

pada masa senang dan sulit serta hiburan yang tiada hentinya bersama dari awal hingga akhir perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Tugas Akhir ini masih memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan yang lebih baik lagi kedepannya. Penulis berharap agar semoga laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat untuk penulis sendiri dan para pembaca